

Felicita Díaz-Canel a científicos cubanos en el Día de la Ciencia



La Habana, 15 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, envió una felicitación a todos los científicos cubanos en ocasión de celebrarse este miércoles el Día de la Ciencia.

En un mensaje en su cuenta de la red social Twitter, el dignatario recordó la frase pronunciada por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, durante un discurso en 1960 en la Academia de Ciencias de Cuba, en el que sentó las bases de la política científica nacional, al enfatizar que el futuro de nuestra patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia y pensamiento.

La celebración por el Día de la Ciencia quedó instaurada en Cuba desde el año 1990 y se extiende hasta finales de mes con distintas actividades como conferencias, exposiciones y entregas de premios.



Radio Habana Cuba